



Gutiérrez Luna defiende su gestión como presidente de la Cámara de Diputados

El presidente saliente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, afirmó que dejará el puesto que ocupó durante el primer año de la actual Legislatura, "contento", porque cumplió su trabajo de manera adecuada y estuvo "a la altura".

Entrevistado en horas previas a la Sesión Preparatoria que tendrá lugar la tarde de este miércoles 31 de agosto, en la que se renovará ese órgano de gobierno, dijo que los debates fueron ríspidos por momentos, pero hubo libertad de expresión para todas las fuerzas políticas.

"Siempre hubo piso parejo para todos", afirmó.

El congresista manifestó su confianza en que la elección de la nueva Mesa Directiva en el Palacio Legislativo se resuelva sin sobresaltos y negó que haya confrontación por ello en el propio San Lázaro y en el Senado de la República.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/31/gutierrez-luna-defiende-su-gestion-como-presidente-de-la-camara-de-diputados-563923.html>